



大成功！～連合音楽会～



11月6日（火）に、練馬区立小学校連合音楽会がありました。すすしろ学級の5年生は、本番に向け、9月から練習を始めました。10月からは、毎日休み時間の練習や、5年生全体で合同練習を行うなど、一生懸命取り組みました。

11月1日（木）の音楽朝会で、発表する曲を全校児童の前で演奏しました。練習の成果を発揮し、素晴らしい演奏をすることができました。

東っちまつりについて

12月8日（土）は土曜授業と東っちまつりがあります。

5年生は前日に米とぎ、当日に餅つきをします。すすしろ学級の5年生も参加します。

前日の持ち物は、エプロン、三角巾、マスクです。詳細は後日、改めてお伝えいたします。

個人面談について

12月10日（月）、12日（水）、18日（火）に個人面談（希望制）があります。各家庭30分程を予定しています。御家庭での様子、学校での様子、今後について情報交換ができればと考えています。よろしくお願いいたします。

また、面談期間中は5時間授業になります。下校時刻の確認もよろしくお願いいたします。

持久走大会に向けて…

12月18日（火）に、持久走大会を行います。（雨天の場合は中止です。）大会に向けて、5分間のジョギングタイムを全校で行い始めました。自分で何周走るかなどのめあてを決めて、それぞれ取り組んでいます。

持久走大会の詳細は、後日お知らせいたします。また健康観察は、14日（金）から始まります。健康管理等引き続き御協力よろしくお願いいたします。

12月21日（金）保護者会について

12月21日（金）14：30～すすしろ2組で保護者会を行います。

内容は、『冬休みの生活についてと、11月、12月の子供たちの様子について』です。

お忙しいことと存じますが、たくさんの御参加をお待ちしております。

道徳コーナー

低学年グループは、「にほんのあそび」という教材に取り組みました。日本に昔から伝わる遊びを通して、日本の伝統文化に触れました。

高学年グループは、「自然愛護」について考えました。自分が飼っていた生き物などを思い出しながら取り組みました。

算数コーナー

いよいよ30日（金）は研究発表です。当日はすすしろ学級の全グループが授業をします。

〇〇グループでは、「10より大きい数」、〇〇グループは「ひきざん」、〇〇グループは「わり算」、〇〇グループは「分数と小数」の学習を行います。児童が楽しく意欲的に学習に取り組めるような指導の工夫をしていきます。